

*Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie ne pourra nous séparer
de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur.*

Rom. 8.38-39

Le Fils de Dieu m'a aimée et s'est livré lui-même pour moi.
Gal. 2.20

Dans la tristesse, mais reconnaissants qu'elle soit maintenant dans la présence de son Sauveur, nous faisons part du décès de

Nelly PETERMANN

notre très chère sœur, belle-sœur, tante, grand-tante, cousine, parente et amie, survenu le samedi 17 février 2018, à l'âge de 78 ans.

Sont dans la peine:

Son frère et ses sœurs:

Andrée **Bornick-Petermann**, à Cossonay

Eric et Arlette **Petermann-Pilet**, à La Tine

Rachel et Marcel **Pasche-Petermann**, à Echandens

Ses neveux et nièces:

Yves et Dorothee **Bornick**, Thierry et Christine, François et Charlotte,
Florence et Matthieu

Serge et Valérie **Bornick**, Caroline et Dustin, Timothée et Marie

Anne-Sophie et Pierre-Etienne **Gschwind**, Aurélien, Chloé, Anaïs

Alain et Anissia **Petermann**, Léanne, Léonard, Améline, Augustin

Line et Jean-Christophe **Dufour**, Emilien, Noa, Roxane, Laura

Stéphane et Rozenn **Pasche**

Christophe et Jannick **Pasche**, Camille, Isaline, Lily

Ses fidèles amies: Edith **Dickler** et Gladys **Riggenbach**

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Un temps de recueillement aura lieu en la chapelle B du Centre funéraire de Montoie à Lausanne, le **vendredi 23 février à 15 heures**, suivi des honneurs.

Ensevelissement au cimetière d'Echichens à 13 h 15.

Nelly repose en la chapelle de Beausobre, avenue du Vertou 8 à Morges.

En sa mémoire, vous pouvez penser à l'Association Parkinson suisse, 8132 Egg, CCP 80-7856-2, mention «Nelly Petermann».

Nous remercions chaleureusement le personnel de la Fondation Silo à Echichens ainsi que le Dr Forel, qui l'ont soignée et entourée durant de longues années.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.